学校だより

12月5日

(器) 黒潮♥ひめっこ2 🦃



糸島市立姫島小学校

【小学生】女子4名 計4名 【中学生】男子3名·女子2名 計5名 全校 9 名

糸島市立志摩中学校姫島分校

☆ 1 1 月の行事から☆

11月は、鎮山クリーンアップや祖父母学級など行事が盛りだくさんでしたが、地域の皆様、 保護者の皆様のご協力のおかげで無事に終えることができました。ありがとうございました。

平尾望東尼150年忌祭・・・11月6日(日)

今年は、野村望東尼様が亡くなられてから150年です。 福岡市平尾でも大々的に忌祭が行われました。5月の姫島 で行われた野村望東尼祭で、中学生の琴の演奏に感動され た平尾望東会の方から「ぜひ、姫島小中の皆さんに来てい ただいて、演奏してほしい」とお願いされ、今回、平尾望 東尼忌祭で演奏することになりました。以前は、山口まで



行ったこともあるそうですね。忌祭では、子どもたちは、練習してきた歌や琴を心をこめて 演奏し、大勢の出席者の方からたくさんの拍手をもらいました。

平尾山荘はきれいに清掃され、望東尼様が地元の方からも大事にさ れていることがよく分かりました。また、姫島小から送られた梅の木 がありました。梅の木にかけられていた「姫島小学校」の木札も新し くなっており、姫島と平尾のつながりも一段と深くなったような気が しています。

子どもたちは、これからも姫島の望東尼様を大切にしたいと思ったことでしょう。

潮騒コンサート・・・・11月19日(土)

今年は、マジックショーでした。たくさん の方と楽しくショーを見ることができました。 目の前でマジックを見るのは初めての方が多 く、とても新鮮な感じがしました。目の前で繰 り広げられるマジックを一生懸命見ても「種」





が分かりませんでした。子どもたちは、自分たちと年の近い高校生のトランプマジックにと ても興味があったようで、トランプマジックに釘付けでした。将来のマジシャンが姫島から でるかもしれません。

祖父母学級・秋祭リ・・・11月18日(金)

18日は祖父母学級・秋 祭りでした。たくさんの方 に来ていたきありがとうご ざいました。子どもたちは 皆さんに見ていただこうと がんばっていました。祖父 母学級では音楽と体育の成





果を披露し、秋祭りでは3つのコーナーを準備して皆さんに喜んでいただきました。「これ で長生きできます。」との言葉に、子どもたちも私たちもとても温かい気持ちになりました。

鎮山クリーンアップ・・・11月29日(火)

晴天のもと、延期されていた鎮山クリーンアップが行われました。今回は学校、島の皆さん、九電の皆さんと共に鎮山の登山道を清掃しました。事前に「こいで」で小学校跡地等の草を刈っていただいていたので、とてもスムーズに草刈りをすることができました。汗を流した後の頂上で見た景色はとても美しく、気分爽快でした。降りてくるときに、登山道がとてもきれいになっていることが分かりました。



島の自然を大切にする心を育てる大切な学習になりました。

アジ干し作業・・・中学校 11月8日(火), 22日(火)

今年も、無事にアジ干し作業を終えることができました。中学生と教師が力を合わせての作業は、ほほえましくもあり、楽しくもあり、充実した2日間でした。さすが中学生!



アジを開く包丁さばきの見事さ!! 今年姫島に来た先生たちはただただ驚くばかり。干し終えたアジは袋詰めし、二丈・福吉・志摩中の先生方に買っていただきました。作業を手伝ってくれた小学生、大きなアジを準備してくださった漁協の皆様、ありがとうございました。

生徒会選挙告示・・・中学校 11月25日(金)

生徒会総務選挙の季節がやってきました。選挙管理委員会(選管)から告示が行われました。まず選管である中学3年生が、立候補について、選出方法や日程などについて説明しました。それを受けて、各学年が心構えや





役割になどについて考えました。会長立候補者は、2年生です。立会演説会・投票は、 12月16日(金)を予定しています。

【12月行事予定】

3日(土) 持久走大会

5日(月) 中3:三者面談①

6日(火) 中3:三者面談②

8日(木) 体力測定

12日(月) 授業研 スクールカウンセラー来校

13日(火) 中:活用力診断テスト 職員会議

15日(木) 授業参観 保護者と学ぶ規範意識事業 学校経営説明会 小:学級懇談会

個人面談

16日(金) 生徒会立会演説会・投票

19日(月) 学校運営協議会

22日(木) 2学期終業式 大掃除 職員会議

生徒会引継 職員作業

平成29年

1月10日(火) 3学期始業式

14日(土) 土曜日授業 書き初め 餅つき大会

15日(日) 福ブロ PTA 研修会

いのしし注意

いのししの被害から植物を守るため、学校の花壇や畑にいのししの電気柵を設置しています。子どもの安全を考え、昼間は電気を通していませんが、夜間は電気を通している柵もありますのでご注意をお願いします。



壁画がきれいになっています!

ありがとうございます!!

漁港の壁画がとてもきれいになっています。元姫島小学校の先生が、姫島を訪れ、色が薄くなった壁画をきれいに修復してくださいました。「これは、おれの仕事。」と日に焼けた顔で満足そうに帰りの渡船に乗っていらっしゃいました。姫島が大好きな先生です。

